
1 

DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum, 44777 Bochum 

 
 

Bochum, den 17.12.2019 

 

 

Anfrage der Fraktion DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum 

zur 35. Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Sicherheit und Ordnung am 23.01.2020 

 

Glyphosat-Einsatz bei der Bogestra 

1. Wird im Stadtgebiet auf dem Schienennetz von der Bogestra oder im Auftrag der 

Bogestra Glyphosat ausgebracht? 

2. Werden sonstige Herbizide eingesetzt, um das Schienennetz der Bogestra im 

Stadtgebiet frei von Unkraut zu halten? Wenn ja, welche? 

3. Wie hat sich die Menge der ausgebrachten Pflanzenvernichtungsmittel in den 

letzten Jahren entwickelt? 

4. Gibt es alternative Möglichkeiten der Unkrautvernichtung im Gleisbett? 

5. Falls ja, ist geplant diese zu nutzen? 

6. Wenn es keine Alternativen zum Einsatz von Herbiziden gibt, ist geplant, in Zukunft 

den Einsatz von chemischen Pflanzenvernichtungsmitteln zu reduzieren? 

 

 

Elias Korte 

Sachkundiger Bürger 
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